



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser

Keine Chance den Krankenhausinfektionen

Aktion „Saubere Hände“ am 07.05.2018 in den Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden

Der Aktionstag im Rahmen der Aktion „Saubere Hände“ bot auch in diesem Jahr wieder allerlei Informatives rund um das Thema Händehygiene. Die Aktion hat sich als eine bereits langjährige Tradition an den Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden etabliert.



Auch in diesem Jahr konnten interessierte Mitarbeiter am Aktionsstand vor dem Personalcasino ihr Wissen zum Thema Händehygiene auffrischen. Dabei wurde das Hygieneteam tatkräftig durch den ärztlichen Direktor, die Pflegedirektion und eine hygienebeauftragte Ärztin unterstützt.



Neben kleinen Give-Aways und der Möglichkeit, die Händedesinfektion unter einer UV-Lampe zu kontrollieren, gab es auch ein Quiz zum Thema Händehygiene und Ignaz Semmelweis, dem „Erfinder“ der Krankenhaushygiene. Die Gewinner erhielten Buchgutscheine und Gutscheine für ein Mittagessen im Personalcasino.



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser

Keine Chance den Krankenhausinfektionen

Um nicht nur die Mitarbeiter, sondern auch Besucher und Patienten auf das Thema Hygiene aufmerksam zu machen, wurde ein weiterer Aktionsstand im Eingangsbereich der Klinik aufgebaut.



Hier stand ein Teil des Hygieneteams den Besuchern Rede und Antwort auf ihre hygienischen Fragen und informierte mithilfe von Flyern und der Aktion „Keine Keime“.

Darüber hinaus wurden die Besucher in die korrekte Händedesinfektion eingewiesen und konnten den Erfolg dieser unter der UV-Lampe begutachten.



Ein besonderes Highlight des diesjährigen Aktionstages boten die Auszubildenden der Krankenpflegeschule. Mit einem selbst gedrehten Film wurden Übertragungswege über die Hände mittels Fingerfarbe kreativ und anschaulich dargestellt. Mit dem Film im Gepäck machten sich die Auszubildenden samt Begleitung auf den Weg auf die Stationen und stellten diesen den Mitarbeitern vor.



Der Film fand auf den Stationen großen Anklang. Auf unterhaltsame Art und Weise wurde so nochmals auf die Bedeutung der Händedesinfektion hingewiesen.



Dank der tatkräftigen Unterstützung aller Beteiligten war es ein sehr gelungener und kreativer Aktionstag. Wir bedanken uns herzlich bei allen Teilnehmern und Mitarbeitern.

Das Hygieneteam der

Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden